

À l'occasion de la nouvelle édition de l'Auto Moto Rétro 2025, le Centre des Expositions du Mans a vibré au son des moteurs des voitures d'antan les samedi 5 et dimanche 6 avril 2025. Ce rendez-vous incontournable pour les amateurs de véhicules anciens a tenu ses promesses en attirant des centaines de passionnés venus de toutes régions confondues.

Au programme : des modèles de voitures mythiques exposés, des stands richement décorés et de nombreuses ventes de pièces de collection, voitures miniatures, objets et accessoires rétro en tout genre, le tout dans une ambiance nostalgique ; tout était réuni pour une immersion totale dans l'histoire de l'automobile vintage. L'événement a également mis à l'honneur des clubs et des artisans locaux, témoignant d'un savoir-faire précieux.







Cette année, **la grande exposition centrale rendait hommage aux voitures de collection des années 40 à 90**, avec des modèles phares comme la Coccinelle, la Porsche 356 ou encore la Peugeot 205 Turbo 2.

Lors de la journée de clôture, le dimanche 6 avril 2025, la vente aux enchères organisée au Forum par Balsan Enchères proposait une sélection variée de véhicules et de motos. Nombreux étaient ainsi les passionnés et collectionneurs qui ont tenté leur chance afin d'acquérir des pièces rares et emblématiques. Très appréciée des visiteurs, cette vente aux enchères a constitué le point d'orgue de l'événement, offrant à chacun une opportunité unique de voir des bolides d'exception.





Au travers de cette nouvelle édition, Rétro Mobile Le Mans 2025 confirme une fois encore que la passion automobile traverse les générations et continue de faire vibrer les cœurs.

Texte et photos : Pablo RICHARD.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)